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ASSOCIAZIONE SPORTIVA DILETTANTISTICA 

Oggetto: Resoconto assemblea di fine anno in data 16 maggio 2011 
 
 

Ai consiglieri PGS Bononia asd 
 
In data 16 maggio 2010 alle ore 21:00, si è riunito il consiglio della associazione sportiva dilettantistica PGS Bononia 
asd nella sede sociale in via Umbria 6. 
Presenti: Roberto Giovannini (presidente), Marianna DeBenedictis (segretaria), Gabriele Brintazzoli(Direttore Sportivo) 
e Alice Casadio (consigliere) 
Assenti ingiustificati: Valerio Govoni (vice-presidente), Giovanni Rondelli (consigliere), Luca Cioni (consigliere). 
Presenti non in consiglio: Matteo Martinelli (Arbitro PGS), Daniele Tinti (Tesoriere Provinciale e Consigliere 
Nazionale), Matteo Nanni (Direttore Tecnico provinciale). 
 
L’assemblea ha quindi il numero minimo di persone per deliberare. 
 
L’ordine del giorno della seduta è così disposto: 
1. Rissunto attività 2010/2011 
2.Approvazione Bilancio 2010/2011 
3.Pianificazione attività 2011/2012 
4.Varie ed Eventuali 
 
Prende la parola il presidente Giovannini che apre la discussione riguardante il primo punto all’ordine del giorno. 
Opinione unanime della giunta riguardante il torneo Don Bosco Cup fase provinciale 2010/2011 molto buona. Ottima 
organizzazione ed in particolare i rapporti con le squadre migliorati grazie all’introduzione di riunioni con i responsabili 
dei diversi team per ascoltare lamentele e consigli ad inizio e metà anno. 
La presenza poi di una figura di riferimento (Matteo) sempre presente e disponibile a interloquire con le squadre per far 
sentire la presenza dell’organizzazione e’ stata ritenuta di fondamentale importanza. 
 
MGMS: Alice Casadio responsabile del progetto MGMS prende la parola e fa un resoconto della stagione. L’attivita’ ha 
avuto un buon successo e quest’anno ha visto la collaborazione e il lavoro non solo dei ragazzi ma anche dei loro 
genitori. Il laboratorio espressivo di entrambi si e’ protratto in modo parallelo durante l’anno per poi ricongiungersi al 
termine con la preparazione dello spettacolo finale che si svolgera’ mercoledi 25 maggio a partire dalle 17:30 presso la 
casa del gufo. 
 
Il Bilancio 2010/2011 si è chiuso con un avanzo di 500 euro tra conto corrente, carta prepagata e contante (vedi tabella 
riassuntiva sottostante) 
 

Causali	   IN	   OUT	   BALANCE	  
Incassi	  Quote	  squadre	  e	  tesseramenti	   4067.5	   	  

	  Contributo	  BPER	   500	   	  
	  Tessramenti	  e	  affiliazione	   165.5	   672.5	  
	  Palestra	   	   1260	  
	  Arbitri	  

	  
1224	  

	  Materiale	  e	  Premi	  
	  

733.15	  
	  Spese	  Bancarie	  

	  
20.33	  

	  Caparre	  
	  

350	  
	  Soldi	  su	  Payup	   56.5	  

	   	  TOT	  	   4789.5	   4259.98	   529.52	  
 
 
Passando quindi a discutere della pianificazione dell’edizione 2011/2012 si ritiene il suo svolgimento, indissolubilmente 
legato alla disponibilità delle persone per la fase organizzativa (arbitri compresi). 
Da parte del consiglio sono individuate le attività da svolgere per la buona riuscita dello stesso che vengono riassunte di 
seguito: 
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1. arbitri 
2. rapporti con oratorio 
3. tesseramenti 
4. certificati medici 
5. aggiornamento sito 
6. promozione torneo 
7. apri e chudi palestra 
8. invio risultati partite 

 
Il presidente spiega come la collaborazione e le sinergie siano indispensabili alla buona riuscita del torneo e chiede ai 
presenti di ragionare sulla propria disponibilità in previsione della riunione pre-campionato di Settembre 2011. 
Pur non essendo definitiva viene data da alcuni presenti la disponibilità: 
Roberto Giovannini: si impegna a svolgere la funzione di coordinazione del torneo e presenziare due domeniche al 
mese per tutte le partite che si disputeranno; 
Daniele Tinti: si impegna per aiutare nell’apri e chiudi e di presenziare ad una domenica per intero. 
Gabriele Brintazzoli: aiuto nelle operazioni di apri e chiudi una volta al mese; 
Marianna De Benedictis: coordinatrice arbitri. 
Matteo Nanni: aprire o chiudere solamente se la propria squadra avrà la prima o ultima partita più relazioni con 
Regionale o Nazionale (compiti in quando direttore tecnico provinciale); 
Alice Casadio: aiuto nell’apri e chiudi, coadiuvata da Luca Poli (La Strampalata) 
 
Viene deciso inoltre di chiedere un possibile aiuto per le operazioni di apri e chiudi a giocatori di Hammer United e 
Stramapalta e Marco Parigi (conosciuto in Oratorio e di cui il Sig Luigi potrebbe fidarsi). 
 
E’ stato suggerito da Marianna di proporre attivita’ alternative e in alcune serate per esempio giocare solo due partite e 
non tre e organizzare qualcosa per coinvolgere gli atleti, accompagnatori e spettatori. 
 
Capitolo sponsorizzazioni. Matteo Martinelli si propone nuovamente per fare da intermediario con la Banca Popolare 
dell’Emilia Romagna. Data la buona impressione del delegato della banca presente alle premiazioni dell’edizione del 
torneo appena conclusa si vede possibile un continuo del rapporto e pertanto si decide di avviare le pratiche per la 
richiesta di contributo anche per il torneo 2011/2012. Il presidente Roberto Giovannini si prende in carico di spedire il 
materiale (lettera di presentazione e report edizione 2010/2011) quanto prima. 
Si decide inoltre di provare a trovare contributi da negozi del Quartiere Savena a cui la visibiltà al torneo potrebbe 
giovare per le vendite o che potrebbero fornire premi e/o buoni sconti per l’acquisto di materiale ai partecipanti. Si 
individuano le categorie di negozi sportivi e alimentari come le più adatte allo scopo. Il presidente Roberto Giovannini e 
il direttore sportivo Gabriele Brintazzoli si prendono l’incarico della cosa coadiuvati per le presentazioni da Daniele 
Tinti. 
 
L’assemblea si scioglie alle ore 23:30 con gli auguri per una buona estate e l’intento di ritorvarvi i primi di settembre 
per cominciare il nuovo anno sociale. 
 
Bologna li’ 18/05/2011       
       Il presidente PGS BONONIA asd 
 


